

Elogian desempeño de Cuba en arbitraje comercial



La Habana, 27 agos. (gr).- El presidente de la Corte Internacional de Arbitraje de París, Alexis Mourre, elogió el desempeño de Cuba en esta materia legal y las potencialidades de crecimiento económico y comercial existentes en esta isla.

Al intervenir en la Conferencia Internacional de Arbitraje, que sesionó en el hotel Meliá Habana, Mourre llamó a la comunidad empresarial mundial a mantener el apoyo a Cuba, que sufre las restricciones del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos.

Consideró la próxima reanudación de los vuelos regulares entre ambos países como un paso positivo para estrechar las relaciones bilaterales, y resaltó la labor de los profesionales cubanos en la resolución de conflictos en materia comercial y procedimientos similares.

Previamente el presidente de la Corte Cubana de Arbitraje, Rodolfo Dávalos, dio la bienvenida a los abogados, asesores corporativos, árbitros, académicos y autoridades de este sector procedentes de diversos países y regiones.

El encuentro, que se efectuó en el contexto de celebración de los 50 años de la Corte Cubana de Arbitraje, tuvo entre sus objetivos primordiales identificar las novedades en la normativa jurídica nacional, que estén relacionadas con la regulación de la apertura económica, así como los tratados de inversión

extranjera en el archipiélago.

También ofrecer una perspectiva académica y práctica del arbitraje internacional, con un enfoque especial en Cuba.

Entre algunas de las temáticas analizadas figuran: Las medidas urgentes y el árbitro de emergencia, Arbitrajes complejos: consolidación, incorporación de partes adicionales, Conducción eficiente de los procesos arbitrales y Experiencia reciente en el examen de laudos arbitrales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/103853-elogian-desempeno-de-cuba-en-arbitraje-comercial>



Radio Habana Cuba